

Le Club Canaux et Forêts Entreprises est lancé

Jeudi 23 septembre, la Communauté de communes CCCFG organisait une réception pour le lancement du Club Canaux et Forêts Entreprises en présence de nombreuses personnalités dont Régis Castro, sous-préfet de Montargis, les sénateurs Jean-Pierre Sueur et Hugues Saury ainsi que des maires et élus du Gâtinais.

Albert Février, président de la CCCFG et Jean-Jacques Malet, vice-président en charge de la vie économique, ont présenté les grandes lignes de ce nouveau club des entreprises qui compte déjà une trentaine d'adhérents et dont le président est Marc Bouwijn, gérant de l'entreprise ADIFA - site de Varennes-Changy.

Partant du principe que les dirigeants d'entreprises sont souvent confrontés à l'isolement, passent du temps à trouver des solutions à certaines problématiques, à faire évoluer leur carnet d'adresses pour dé-



Une table ronde animée par Jean-Marc Sylvestre, journaliste économique aguerri.

crocher de nouveaux marchés, se professionnaliser sur des sujets liés à la gestion d'entreprise, le Club va leur permettre de se rencontrer par le biais de réunions régulières - tous les deux mois - avec des ateliers sur lesquels ils souhaitent se professionnaliser.

En rejoignant le Club, Les intervenants ont fait ressortir l'intérêt d'échanger sur des bonnes pratiques qui

font gagner du temps, d'aborder les problématiques communes liées au recrutement, à la formation, à la mobilité des personnels, au logement comme le soulignait également Anne Besnier, vice-présidente à la Région, déléguée à l'enseignement supérieur, à la recherche et à l'innovation.

Si Régis Castro, sous-préfet, s'est félicité du lancement du Club, il a souligné

l'enjeu des entreprises créant un sens au cœur du territoire rappelant l'ouverture en début d'année 2022 du centre de formation de Nogent-sur-Vernisson dont l'État a mis les moyens et qui est observé au niveau ministériel.

Une table ronde était ensuite animée par Jean-Marc Sylvestre, journaliste économique renommé, sur le thème de l'économie après Covid. Après un constat sur cette période difficile et la reprise économique, un débat s'en est suivi avec Marie-Agnès De Montbron, directrice régionale de la Banque de France, Loïc Bernard, DRH de Faurécia (site de Nogent-sur-Vernisson), Stéphane Girerd, directeur général de Toutenkamion (Ladon), Vincent Hodnick, gérant de l'entreprise Les Techniques du Bâtiment (Lorris).

Le président du Club, Marc Bouwijn, a clôturé la séance rappelant les finalités du Club et les prochains sujets qui y seront traités.